



令和3年10月1日
伊万里市立
伊万里保育園

園だより

遠く澄んだ空に、朝夕の心地よい風。秋の訪れを感じる季節となりました。子どもたちは、運動会に向けて練習をはりきっています。小さい子も大きい子が練習しているフープをやってみようしたり、友だちと誘い合ってかけっこの練習をしたりとスポーツの秋を楽しんでいます。

10月は、運動会やみこし巡行など行事を予定しております。

新型コロナウイルス感染症対策を徹底し、子どもたちと共に楽しめる行事ができるよう、保護者の皆様の協力を仰ぎながら進めていきたいと思っております。子どもたちも「おうちの人に見てもらいたい!」と張り切って練習しています。おうちでも励ましの言葉をかけてあげてくださいね。



保育目標

☆運動会に喜んで参加する。

☆秋の自然に親しみ、体を動かすことを楽しむ。

運動会に向けての活動も増えてきます。

朝ごはんはしっかり食べ、早寝・早起きを心がけましょう。

お茶も多めに持たせてください。



今月の行事予定

- 1日(金) すてっぷタイム(年長)
- 7日(木) 移動図書館
- 8日(金) 運動会
- 12日(火) 歯科検診(13:30~)
- 13日(水) 誕生会
- 19日(水) 園医検診(13:30~)
- 20~22日ふれあい体験(啓成中)
- 23日(土) こどもみこし巡行(年長)
- 27日(水) お話キャラバン来園
- 28日(木) 防火訓練(消防署来園)
- ◎今後の予定
- 11月27日(土) お遊戯会

園医・歯科検診の時は、
お休みしないように
しましょう。



♡遠足ごっこを楽しみました♡



9月17日に予定していた秋の遠足が台風のため中止になったので、29日に遠足ごっこを行いました。職員室のお菓子屋さんにお買い物に行ったり、お散歩に出かけたりと遠足気分を満喫しましたよ♪

○7月~9月までに苦情が1件ありました。

内容については、8月16日付けの「子育て」に関するアンケートについて(中間報告)に記載したところです。職員一同、「元気な挨拶・明るい笑顔」をモットーに子どもたちに寄り添った保育を提供していきたいと思っております。今後も何かお気付きのことなどありましたら、お気軽にご相談ください。

